



Escasez azota a empresas

CIUDAD VICTORIA.— La escasez de agua en el sur de Tamaulipas llevó a 22 empresas a frenar sus producciones con pérdidas millonarias en dólares y el riesgo en fuentes de trabajo, informó Luis Apperti Llovet, presidente de la Mesa Ciudadana del Agua.

“Hay 300 colonias sin agua, 22 industrias paradas a 100% con impacto de un millón de dólares por planta”, dijo.

Debido a la falta de lluvias, la zona sur de Tamaulipas enfrenta una extrema falta de agua, tanto para el consumo humano como para las fábricas. “Tenemos ocho años consecutivos sin lluvias, con 98% menos que el año anterior”, aseguró Apperti Llovet.

Explicó que la Asociación de Industriales del Sur de Tamaulipas tiene registradas 34 empresas y la preocupación aumentó al saber que 22 de ellas están detenidas con el

riesgo de perder fuentes de empleo y producción.

Su función para el país y el extranjero es de gran importancia por la producción de dióxido de titanio, resina plástica, productos de PVC, humo negro para la industria automotriz y generadores de energía eléctrica.

Dijo que, recientemente, tuvieron un encuentro con el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal, en la que empresarios y autoridades unieron fuerzas para rentar una planta desalinizadora que pueda enfrentar la crisis.

“Pedimos que el gobernador haga una declaratoria de emergencia y así la Semarnat pueda dar facilidades para ingresar a México la planta que la adquirió y rentó en el extranjero una de las empresas afectadas”.

“Llega el miércoles. Es una planta portátil, la está trayendo como emergencia para no caer en una situación que podría ser terrible. El gobierno estatal se comprometió a agilizar todos los trámites”, precisó en entrevista con Pascal Beltrán del Río, para **Imagen Radio**.

— Alfredo Peña



Fotos: Especial

Importantes cuerpos de agua están ya en el colapso, pues sólo quedan manchas del líquido en algunos de sus puntos.